

Piden congresistas argentinos abrir investigación a Macri tras revelaciones de los Panama Papers



Buenos Aires, 5 abr (RHC) El Frente para la Victoria (FpV) y otros diputados de bloques menores pidieron abrir en el Congreso una investigación sobre las operaciones del presidente Mauricio Macri en empresas fantasmas en paraísos fiscales según revelan los Panama Papers.

El bloque del FpV en la Cámara de Diputados solicitó mediante un comunicado que circula hoy "la urgente realización de una sesión especial para tratar la creación de una comisión investigadora de sociedades offshore", a consecuencia de la aparición de empresas de este tipo en Panamá, entre ellas dos relacionadas con el primer mandatario, señala Prensa Latina.

Se trata de la firma Fleg Trading Ltd, que operó desde Nassau, Bahamas, de 1998 a 2009, y la Kagemusha S.A., aún está activa y radicada en Ciudad Panamá desde 1986. En la primera figuró como director y en la segunda como vicepresidente e igualmente director.

Además, el FpV exigió "la renuncia de la titular de la Oficina Anticorrupción, Laura Alonso, quien salió inmediatamente a defender al Presidente, cuando su rol es investigar la posible comisión de un acto de corrupción", remarca la nota.

"Por eso, hoy presentamos un proyecto de ley para que la Oficina Anticorrupción esté en manos de la primera minoría de la oposición y la vicepresidencia de la segunda minoría, y que su titular sea indefectiblemente un abogado, condición que tampoco cumple Alonso", señaló el titular del bloque, Héctor Recalde.

El líder legislativo dijo sentir una "impresión de disgusto" al conocerse que Macri integró hasta 2009 el directorio de la firma Fleg Trading Ltd junto a su padre, Franco Macri, y uno de sus hermanos, Mariano Macri.

Aunque Recalde respetó "la presunción de inocencia, la defensa en juicio, el debido proceso legal", resaltó que el mandatario se reconoció que "esa sociedad existió, que tuvo vigencia durante 11 años".

El jefe del bloque kirchnerista aclaró que no es una especialista en el tema pero sostuvo que "jamás se hace una cuenta offshore con fines lícitos", por lo que "en principio es un estado de sospecha" respecto del papel que jugó Macri.

"Además, ¿qué sentido tiene abrir una cuenta en Panamá si aparentemente los negocios se iban a hacer en Brasil?", se preguntó.

No solo están involucrados en esas maniobras financieras fantasmas el Presidente, su padre, Franco, y hermano Mariano, sino también su primo Jorge Macri, quien es el jefe del municipio bonaerense de Vicente López y el intendente de Lanús, Néstor Grindetti, resalta el portal El Conurbano On Line.

Esos son dos políticos fuertes del partido Propuesta Republicana de Macri en el conurbano bonaerense.

Grindetti en particular tenía un poder legal sobre Mercier International SA, constituida en Panamá en 2010 hasta 2013, para gestionar fondos de la compañía depositados en el banco suizo Clariden Leu Limited, cuando el político se desempeñaba como ministro de Hacienda del gobierno de la Ciudad de Buenos Aires cuando el gobernador era Macri.

Los diputados del FpV también solicitaron a la canciller Susana Malcorra, de quien resaltaron su "reconocida solvencia en relaciones internacionales", el reemplazo del embajador en Panamá, Miguel Torres del Sel, "por un funcionario de carrera que no tenga vínculos políticos con el Gobierno".

No obstante, Malcorra dijo en defensa del primer mandatario que esta "es una cuestión del Presidente en un período anterior y en su rol privado", refirió; y cerró el tema diciendo "No tengo nada que agregar", en una rueda de prensa en la Cancillería.

Los diputados del FpV sostienen que "no es menor el dato que Macri ya estuvo involucrado en otras offshore. Una de ellas constituida en Uruguay en 1995 y con aparentes vinculaciones con el contrabando, que mereció la condena de la Cámara penal de San Martín y la absolución de la Corte Suprema de la mayoría automática menemista".

Hacen alusión también a Kagemusha S.A., formada en 1981, que aún hoy continúa operando y de la cual Macri también es director, señalan y, por último, remarcan en su comunicado: "Queda claro que en esto de armar sociedades offshore, Mauricio Macri tiene experiencia".



Radio Habana Cuba